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PERTUMBUHAN ENERGI TERBARUKAN ALAMI KEMAJUAN

2023, Hasilkan 29% Pembangkit Listrik Dunia

Pesatnya kebutuhan un-

tuk menggunakan energi

terbarukan masih bergan-

tung kepada energi yang

bersumber dari tenaga air,

matahari dan angin.

Pakar teknologi dan ling-

kungan Universiti Malaysia

Perlis Assoc Prof Che Zul-

zikrami Azner Abidin me-

ngemukakan hal tersebut

dalam 5th UMYGrace di

UMY, Kamis (22/8).

UMYGrace merupakan

agenda konferensi khusus

bagi mahasiswa sarjana

dan pascasarjana, menya-

sar isu energi terbarukan

yang berkelanjutan bagi pe-

lestarian lingkungan. 

UMYGrace menjadi sa-

rana bagi UMY dalam me-

nangani permasalahan se-

kaligus merangkum kebu-

tuhan mendesak akan ke-

majuan yang berkelanjut-

an. Berhasil mengumpul-

kan lebih dari 220 artikel

ilmiah dari mahasiswa di 22

negara, UMYGrace yang

memasuki tahun kelimanya

berperan sebagai penyeim-

bang gagasan antara pe-

lestarian lingkungan dan

inovasi teknologi. 

Selain menggunakan la-

han, energi terbarukan

yang berbasis energi air

pun berdampak pada ling-

kungan dengan mengubah

arus air dan memengaruhi

ekosistem kehidupan hing-

ga ketersediaan air. ”Semua

ini dilakukan berdasar atas

kepedulian terhadap pe-

rubahan iklim yang ek-

strem. Kendati demikian,

pembangunan proyek ener-

gi terbarukan tetap meng-

hasilkan efek samping ter-

hadap beberapa sektor, uta-

manya lingkungan dan

sosia,” jelasnya.

Disebutkan, energi ter-

barukan tentu berperan

penting untuk menjamin

keamanan atas akses

energi yang berkelanjut-

an. Walaupun memiliki

dampak baik bagi keber-

langsungan lingkungan

dan keadilan sosial, kedua

sektor tersebut masih ha-

rus menghadapi sisi ne-

gatif dari pengembangan

energi terbarukan. 

”Dengan perlunya peng-

gunaan lahan yang sangat

luas, seringkali terdapat

tumpang tindih atas kebu-

tuhan pertanian, peruma-

han dan pelestarian

alam,” ujar Abidin.
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BANTUL (KR) - Pertumbuhan energi ter-

barukan terus mengalami kemajuan yang sig-

nifikan. Berdasarkan laporan dari lembaga

International Energy Agency pada tahun 2023

energi terbarukan telah menghasilkan 29% dari

total pembangkit listrik di seluruh dunia. 

PERKECIL KEGIATAN, PERBANYAK PROGRAM

Forum Aspirasi Keistimewaan Kawal Arahan Gubernur 

KR-Istimewa

Narasumber 5th UMYGrace Assoc Prof Che

Zulzikrami Azner Abidin dan Prof Faris Al-Fadhat

PhD menyampaikan paparan.

PANGGUNG

DIJODOHKAN dalam

pekerjaan ternyata membu-

at rejeki keduanya meng-

alir. Keduanyan terus

terang mengakui kini  acap

mendapat job berdua.

Kabar terakhir, Jirayut dan

Halda akan bersama hadir

di KUA, Sabtu (24/8) be-

sok.

Keduanya juga sangat

antusias untuk ke KUA ber-

sama. Apa yang akan di-

lakukan di KUA? ÓDi sana

nanti bertemu dengan Ko-

meng,Ó ucap Halda Rianta,

adik komika Arafah Rianti

pada media, Kamis (22/8)

sore. 

Jirayut dan Halda sangat

antusias untuk bertemu de-

ngan Komeng di KUA. Na-

mun jangan salah, mereka

bukan hendak meminta

nasihat pernikahan dari

Senator Jawa Barat terse-

but. Karena sudah dijelas-

kan sebelumnya oleh De-

puty Director Programming

SCTV Banardi Rachmad

bila KUA di sini adalah

Kantor Urusan Asmara,

salah satu tampilan dalam

rangkaian puncak acara

HUT ke-34 SCTV. Jadi di

sini urusannya adalah

menghibur penonton de-

ngan humor-humor mere-

ka.

Jirayut mengakui bila gak

bisa dibohongi juga, bila re-

jeki makin bagus. ÓAllah

mempertemukan aku dan

Halda, Alhamdulillah,Ó ujar

artis asal Thailand ini. Terus

terang penyanyi dangdut

yang berkarir di Indonesia

ini mengakui bila kerja

sama dengan Halda itu me-

nyenangkan karena anak-

nya lucu, rame dan seru.

Kami ini ujar artis kelahiran

24 Februari 2001 dengan

nama Afisan Jehdueramae,

kalau ngomong bisa nyam-

bung, sefrekuensi lah.

Di mata Halda Rianta,

Jirayut juga menyenangkan

selalu oke dan mengalir di-

ajak ngobrol. Dia, tambah

dara kelahiran 12 Agustus

2004 suka ngobrol gak je-

las, misal ngomongin ikan

koi di air. Kebayang gak,

kata Halda bernada tanya,

ngomongin ikan koi di air

dan bisa nyambung. ÓKa-

rena itu gue suka sama

Jirayut, maka kita TTS,Ó

ujarnya terus terang. 

Sebagai TTS, teman tapi

sayang keduanya sudah

memperkenalkan satu sa-

ma lain dengan orangtua

masing-masing. Bahkan

Halda pun sudah mulai be-

lajar Bahasa Thai. Dalam

pertemuan dengan media

secara virtual kemarin, Hal-

da pun memamerkan ke-

bolehannya berbahasa

Thai dengan mengucap be-

berapa kata. (Fsy)-f

Jirayut - Halda Hadir di KUA

LAWU JAZZ FESTIVAL 2024

Hadirkan Kunto Aji dan Efek Rumah Kaca
BADAN Promosi Pariwisata

Daerah (BPPD) Kabupaten Ka-

ranganyar bekerjasama dengan The

Lawu Group Management bakal

menggelar Lawu Jazz Festival 2024

di Wonderpark, Tawangmangu,

Karanganyar, Jawa Tengah, Sabtu-

Minggu, 14-15 September 2024.

Sejumlah artis level nasional akan

menjadi headliner Lawu Jazz Fes-

tival 2024 yang akan digelar untuk

pertama kalinya tersebut. Mereka

adalah Sruti Respati, Efek Rumah

Kaca, Kunto aji dan juga Good

Morning Everyone.

Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda

dan Olahraga Karanganyar, Hari

Purnomo mengatakan acara ini

menjadi event tahunan untuk mem-

buat Karanganyar yang lebih baik.

Ketua BPPD Karanganyar, Titis

Sri Jawato mengatakan, Lawu Jazz

Festival 2024 mengusung tema

”Maju, Kompetitif, dan Harmoni”.

Tema Maju terkait dengan visi dari

gelaran Lawu Jazz Festival yang di-

harapkan mampu mendorong keber-

langsungan (sustainability) kun-

jungan wisata.

”Kami berharap Lawu Jazz Fes-

tival 2024 ini jadi peluang men-

datangkan pengunjung baru ke Ka-

ranganyar. Lawu Jazz Festival ini

kita peruntukkan untuk masyara-

kat luar Karanganyar,” ujar mantan

Kepala Disparpora Karanganyar,

baru-baru ini.

Kompetitif berarti dengan Festival

Jazz Lawu 2024 ini mendorong

Karanganyar berani bersaing de-

ngan gelaran musik serupa seperti

yang digelar di Dieng, Bromo, Ijen

hingga Yogyakarta.

Harmoni adalah pemaknaan dari

lokasi Festival Jazz Lawu 2024 yang

berada di kaki gunung Lawu yang

menjadi sumber kehidupan warga

Karanganyar.

”Harapan kami Lawu Jazz Festi-

val ini jadi event besar seperti gel-

aran Lawu Siksorogo yang keber-

adaannya sudah mencapai level na-

sional bahkan internasional,” ujar

Titis.

Sedang GM Lawu Group, Achmad

Ridho mengatakan, keikutsertaan

Lawu Group dalam event Lawu Jazz

Festival 2024 ini diharapkan dapat

memberi dampak baik bagi pari-

wisata dan memperkenalkan Kara-

nganyar di level nasional dan inter-

nasional dengan menjalankan per-

paduan alam dan musik.

”Lawu Jazz Festival 2024 meng-

hadirkan musisi jazz nasional dan

internasional serta seni budaya

lokal Karanganyar,” kata Achmad

Ridho.

Titis menyebutkan panitia penye-

lenggara menyiapkan 20 titik tiket

box. Jenis tiket yang bisa dibeli calon

pengunjung LJF 2024 ada 4 macam

yaitu tiket harian, terusan, terusan

dengan glamping atau terusan de-

ngan camping. Pemesanan tiket

Lawu Jazz Festival 2024 dapat di-

lakukan melalui website Lawu-

jazzfestival.com. 
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KR- Abdul Alim

Para penggerak pariwisata menyampaikan pra event Lawu Jazz

Festival.

KR-Fadmi Sustiwi

Jirayut dan Halda

SIAPKAN LULUSAN HADAPI DUNIA KERJA

PT Perlu Lakukan Penyesuaian Kurikulum 
YOGYA (KR) - Uni-

versitas Mercu Buana Yog-

yakarta (UMBY) menye-

lenggarakan International

Guest Lecture Program

‘Outcome Based Education’

(OBE). Kegiatan tersebut

merupakan salah satu ben-

tuk implementasi MoU an-

tara UMBY dengan Uni-

versiti Pendidikan Sultan

Idris (UPSI) Malaysia.

”Kami berharap kolabo-

rasi kali ini bisa membawa

manfaat bagi kita semua,

terutama bagi sivitas aka-

demika UMBY,” kata Ke-

pala Biro Kerja Sama,

Humas dan Keprotokolan,

Widarta MM CDMP di

Yogyakarta, Jumat (23/8).

Kegiatan yang diikuti

oleh 50 peserta itu meng-

hadirkan pembicara dari

UPSI Malaysia, Asso Prof

Ts Dr Che Ghani bin Che

Kob.

Dalam kesempatan itu

Prof Ghani menggaris-

bawahi pentingnya OBE

untuk mengurangi kesen-

jangan atau perbedaan an-

tara pendidikan yang dibe-

rikan di perkuliahan de-

ngan kebutuhan industri.

Dengan begitu mahasiswa

bukan hanya menguasi

teori, tetapi mampu mengu-

asai praktik. OBE sendiri

bersifat dinamis mengikuti

perkembangan zaman, se-

hingga pihak perguruan

tinggi perlu melakukan pe-

nyesuaian terhadap kuriku-

lum dengan yang terjadi di

lapangan.

”Mahasiswa dituntut

untuk memiliki kemam-

puan softskill, hardskill,

serta attitude. Sehingga

ketika lulus mereka telah

siap menghadapi dunia

kerja atau akan mampu

diterima di dunia industri

dan sanggup mengikuti

perkembangan zaman,”

terang Prof Ghani.

Prof Ghani menambah-

kan, dalam kunjungan itu

juga membahas adanya

kemungkinan program

yang dapat dilakukan se-

perti pertukaran pelajar,

dosen, dan kurikulumnya.

Dalam hal ini, acara lebih

fokus dengan menggan-

deng Fakultas Keguruan

dan Ilmu Pendidikan UM-

BY dan UPSI. 
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DPD PPJI DIY Ziarah ke TMP

YOGYA (KR) - Meraya-

kan HUT Kemerdekaan RI

ke-79 sekaligus mengenang

jasa pahlawan, sekitar sera-

tus anggota Perkumpulan

Penyelenggara Jasa boga

Indonesia (PPJI) DPD DIY

menggelar upacara ziarah

di TMP Kusumanegara,

Selasa  (20/8) sore.

”Kita meneladani perjua-

ngan para pahlawan dan

bertekad meneruskan cita-

cita luhur membangun neg-

eri di masa kemerdekaan

ini, sesuai dengan profesi

yang kita geluti di bidang

kuliner,” ungkap Ketua

DPD PPJI DIY Hj Sri

Wahyuni Dewi SE MM

kepada KR, usai memimpin

upacara dan tabur bunga.

Didampingi Kabid Penin-

gkatan SDM DPD PPJI

DIY Drs Sudaryanto MSi

disebutkan kegiatan DPD

PPJI DIY dalam perayaan

HUT RI ini banyak manfaat

untuk keguyuban juga se-

mangat nasionalisme. 

”PPJI DIY banyak me-

lestarikan dan mengenal-

kan  kuliner tradisional asli

Indonesia yang kini banyak

menjadi pilihan untuk re-

sepsi, meeting, dan hajatan

lainnya. Ziarah TMP akan

menjadi agenda rutin ta-

hunan,” tandas Dewi.

Disebutkan, sebelum zia-

rah mereka berkumpul da-

lam pertemuan rutin bula-

nan di Kantor DPD RI DIY.

”Kumpul-kumpul untuk ke-

akraban dan koordinasi de-

ngan melaporkan kegiatan

dan rencana kegiatan orga-

nisasi, serta evaluasi” jelas

Dewi. (Vin)-f

KR-Juvintarto

Upacara dilanjutkan tabur bunga di TMP

Kusumanegara.

KR-Istimewa

Rombongan dari UPSI Malaysia saat berada di kam-

pus UMBY. 

BANTUL (KR) - Forum aspirasi ke-

istimewaan hadir sebagai forum dis-

kusi untuk menghimpun saran, ma-

sukan, dan rekomendasi dari stake-

holder terhadap langkah-langkah dan

program keistimewaan. Sehingga ke-

istimewaan DIY bisa berdampak me-

nyejahterakan masyarakat dan dapat

menyelesaikan persoalan-persoalan

terkini yang sangat krusial seperti ke-

miskinan, ketenagakerjaan, trans-

portasi, lingkungan dan lainnya.

”Pak Gubernur meminta perkecil

kegiatan dan perbesar program keisti-

mewaan,  maknanya adalah makin

kecil artinya makin sedikit kegiatan

dibandingkan program supaya bisa

untuk pemberdayaan masyarakat

langsung melalui investasi. Sudah be-

tul pemberdayaan masyarakat kita

lakukan, salah satunya mengembang-

kan Lumbung Mataraman dengan ko-

moditas industri yang lebih sustain-

able disebut pergeseran dari agraris

ke industri,” tutur Sekda DIY Beny

Suharsono saat membuka Forum

Aspirasi Keistimewaan 2024 di Grand

Rohan Yogyakarta, Rabu (21/8).

Beny menekankan forum aspirasi

keistimewaan yang tengah dilakukan

sebagai besar menuju ke arah sana.

Untuk itu, proses usulan dalam forum

aspirasi keistimewaan harus dikawal

supaya kegiatannya kecil dan pro-

gramnya banyak. Diharapkan pula

agar tidak memberikan informasi

yang membuat masyarakat bingung.

Selain itu, masyarakat miskin dipersi-

lahkan memanfaatkan tanah kalura-

han serta menggunakan Danais.

”Kita akan berbenah terus karena

usia makin panjang, tentunya peren-

canaan kita makin pas dengan mem-

perkecil kegiatan keistimewaan. Su-

paya bisa berdampak langsung kepa-

da masyarakat menggunakan untuk

pemberdayaan masyarakat, investasi

dan sebagainya,” tandas Beny.

Lebih lanjut Beny menyatakan, seti-

ap penyusunan perencanaan pemba-

ngunan diperlukan proses koordinasi

dan sinkronisasi antara sektoral dan

kewilayahan.  Demikian pula dengan

program dan kegiatan keistimewaan

yang perlu disusun melalui proses

musyawarah pembangunan keistime-

waan yang  disebut sebagai Forum

Aspirasi Keistimewaan.

”Forum Aspirasi Keistimewaan

merupakan kegiatan tahunan yang

dimaksudkan untuk memberikan

fasilitasi dalam kerangka meng-

koordinasikan usulan program/ke-

giatan urusan keistimewaan yang

dilaksanakan Organisasi Perangkat

Daerah (OPD) pada tingkat provinsi

maupun kabupaten/kota di DIY. Se-

hingga memantapkan rencana pro-

gram dan kegiatan keistimewaan

tahun n+1 (2025) dan mendapatkan

gambaran awal tahun n+2 (2026).”

terang Beny.               (Ira)-f


